

Define el PRD a sus candidatos en esta semana

Pablo González Loyola señaló que en un plazo de 8 días tendrán totalmente definidos a los candidatos, pues a partir de la próxima semana se podrían comenzar a registrar ante el IEQ

GUILLERMO CONTRERAS/CORRESPONSAL
San Juan del Río, Qro.- Pablo González Loyola, presidente del comité estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), adelantó los nombres de algunos candidatos a diputados locales, federales y senado, que están siendo contemplados por máximo órgano del sol azteca a nivel nacional; para el distrito noveno se encuentra José Luis Hernández, por el distrito diez Jorge Torres González y por el onceavo Salvador Anguiano.

Así mismo por el distrito 2 federal, el legislador local Horlando Caballero Núñez, estaría compitiendo de manera tentativa en contra de Jacaranda López Salas por el PRI y Francisco Domínguez Servien por el PAN. Para el senado, la propuesta presentada fue la de Gustavo Buen Rostro Díaz.

El dirigente político señaló que la decisión final se estará dando a conocer esta misma semana; así mismo no descartó la posibilidad de contemplar a cuadros como el industrial de San Juan del Río, Leopoldo Peralta, quien de manera tentativa se podría colar al distrito 2 federal.

"Nosotros hemos enviado las propuestas, por parte de la comisión de candidatu-



Pablo González Loyola, líder del PRD en la entidad.

ras, en este sentido propusimos al diputado local Horlando Caballero Núñez, para senador, pero obviamente se tomarán en cuenta otras posturas que contemple el comité nacional (...) lo que queremos es presentar por primera vez en el estado cuadros competitivos que aprovechen el impulso que tiene López Obrador, para obtener importantes puestos en el gobierno y tener una digna representación del PRD."

González Loyola señaló que en un plazo de 8 días tendrán totalmente definidos a los candidatos, pues a partir de la próxima semana se podrían comenzar a registrar ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ).

9/04-04-06/2

Rompen la alianza PT, Convergencia y PRD ante el IEQ

ALEJANDRO GUILLÉN LEON

Se rompió la Alianza estatal entre el Partido del Trabajo y de la Revolución Democrática, y al Dirigencia Estatal del PRD, acusa al Delegado Nacional del PRD, Rosendo Marín, y al secretario General del Sol Azteca, José Luis Rodríguez, y a su yerno - de José Luis Rodríguez, el Dirigente Municipal en Querétaro con licencia, Luis Máximo Reyes, de querer dar un alabazo al intentar registrar fuera de tiempo a otros candidatos a los electos por las instancias partidistas.

Se radicalizan las posiciones de los grupos al interior del Partido de la Revolución Democrática, y después de que un grupo encabezado por el Delegado Nacional Rosendo Marín y los seguidores de Luis Máximo Reyes, Fernando Tapia, fuera de tiempo, quisieron registrar una supuesta Alianza entre el PRD y el PT.

La quisieron hacer con candidatos diferentes a los electos por las instancias partidista, la Dirigencia Estatal de Empleo desconoce tal Alianza.

Un grupo de perredista intentó registrar el fin de semana pasado ante el IEQ a una supuesta coalición entre el PRD y el PT, cuando ya había vencido el plazo para ello, venció el 30 y ellos registraron las fórmulas el primero de abril.

Con la firma de la mayoría de los integrantes de la Dirigencia Estatal y de la mayoría de los Presidentes de los Comités Municipales de la entidad, el documento emitido por el PRD en torno a este asunto, se condena el oportunista intento de desconocer candidaturas reservadas a aliados externos y candidaturas decididas democráticas, que con el pretexto de una coalición trasgredieron

José Luis Rodríguez Gómez, Secretario General del PRD en la entidad, así como de José Dolores González, de Fernando Tapia Rivera, Alfredo Suárez Aguado, y el Presidente del PRD en el Municipio de Querétaro, y yerno de José Luis Rodríguez, Luis Máximo Reyes Mendoza.

La Dirigencia Estatal del PRD ratifican así las candidaturas de Julio César Pérez para el Ayuntamiento de Querétaro, de Víctor Rojas Zelina para San Juan del Río, de Francisco Ramírez Salinas para El Marqués, de Odilón Hernández Guerrero para Peñamiller, y de Tequisquiapan con Noé Zárraga, así como de Oscar Pérez Martínez en Amealco.

DR/04-04-06 / 1

Promueve Rivera al PAN

IPOR FERNANDO PANIAGUA
AGENCIA REFORMA

El Alcalde de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, promovió ayer los resultados de los gobiernos panistas, durante un evento de entrega de obras y acciones de la Secretaría de Desarrollo Social, al que acudió la titular de la dependencia, Ana Teresa Aranda.

En plena campaña presidencial y con la presencia de la titular de Sedesol, el Alcalde Rivera exaltó a su partido y los beneficios que ofrece a la gente.

"El Programa Hábitat es el reflejo de los más grandes anhelos del PAN. No cabe duda de que el PAN gobierna y gobierna mejor", dijo Rivera.

Ante unos 50 habitantes de la Colonia San Perito Peñuelas, una de las de mayor nivel de marginación de la capital queretana, Rivera Castillejos atribuyó como un logro de su partido los centros de desarrollo comunitario que impulsa la Secretaría de Desarrollo Social.

"Los centros de desarrollo comunitario que han sido impulsados por el Gobierno Municipal panista, desde que el PAN tomó la tarea de gobernar Querétaro en 1997 con el licenciado Francisco Garrido Patrón y su señora esposa, Marcela Torres, son ahora una elocuente realidad de que el PAN gobierna mejor y para todos", dijo Rivera.

'VACUNAN' A OPORTUNIDADES CONTRA POPULISMO

El Programa Oportunidades está vacunado contra cualquier cariz de paternalismo o populismo, independientemente del partido que gane la elección del 2 de julio, aseguró en esa misma reunión la titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Ana Teresa Aranda.

Justifica Botello el proselitismo

IPOR CANDHY ESCALANTE

Luego de que la semana pasada un militante de Acción Nacional repartiera propaganda fuera de una iglesia, el secretario de Gobierno, Alfredo Botello, afirmó que si se hizo fuera del recinto no existe problema alguno.

"No tengo conocimiento, no soy el vigilante de las elecciones, pero si es fuera de las iglesias no hay problema, todavía dijéramos en las iglesias, ahí sí".

Afirmó que no existe prohibición de carácter legal para repartir este tipo de propaganda fuera de las iglesias.

"En la vía pública cualquier persona puede estar o también en los parques, jardines o atrios que son de uso común, pueden hacer la actividad que ellos consideren proselitista o de comercio, desde luego que deben tener el permiso de carácter municipal".

El secretario de Gobierno dijo que no existe problema alguno el que se reparta este tipo de propaganda fuera de los templos ni en la vía pública.

La semana pasada, un militante del blaqui azul de nombre Antonio, repartió volantes del candidato a la Presidencia de la República, Felipe Calderón.

El dirigente del Partido Acción Nacional en el estado, Alfredo Arévalo, se deslindó de la repartición de propaganda de Felipe Calderón, además de señalar que se trató de un acto realizado 'por iniciativa propia'.

"No es que no nos preocupe, simplemente que sabemos que tenemos preferencias electorales a nuestro favor y nada más, no fue afuera de la iglesia, fue una situación accidental por parte de un panista".

Am/ 04-04-06 / 1

Am/ 04-04-06 / 2

Dice que no pasarán los topes de campaña

El viernes pasado, el IEQ asignó los recursos monetarios para proselitismo para cada municipio del Estado

IPOR ÁNGELES OCAMPO

Jesús Rodríguez Hernández, dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), señaló que difícilmente los partidos políticos y candidatos llegarán a los topes de campaña asignados por el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) pero dijo, lo más importante es el contacto con la gente.

"El presupuesto con el que dispondrán los municipios y candidatos serán distintos en función del territorio y el padrón electoral... en muchos de los casos los candidatos van a batallar para conseguir la cantidad que se les asignó como topes de campaña, lo importante



JESÚS RODRÍGUEZ, líder estatal del PRI, señaló que recibirá un millón 400 mil pesos como presupuesto para promover a sus aspirantes.

serán sus propuestas e ideas y el contacto que tengan con la gente más que el gasto que hay".

El viernes pasado el IEQ asignó los topes de campaña para

cada municipio, mismos que son asignados en función de la población electoral y el territorio geográfico. Agregó que la apuesta para los candidatos

deberá de ser el contacto con la gente y no la mercadotecnia tan costosa en la que se invierte.

"Lo que desea la sociedad, y yo me uno a ellos, es que cada día sean menos costosas las campañas, que sea el contacto con la población lo que genere la intención del voto y no los gastos ofensivos que se realizan en la mercadotecnia... en el PRI recibimos del órgano electoral cerca de un millón 400 mil pesos", manifestó Rodríguez Hernández.

El integrante del Órgano de Gobierno de la Alianza Por México señaló que la plataforma electoral y el registro de la Alianza, fue presentada en tiempo y forma por lo que el pasado sábado fue aprobada por unanimidad en el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro.

"De tal manera que la coalición Alianza Por México dará inicio a sus obligaciones como órgano legalmente registrado, tanto en los 15 municipios como en los 15 distritos en los que el PRI y el Partido Verde Ecologista de México, vamos en alianza".

Am/ 04-04-06 / 6

EL 25 DE MAYO SERIA EL PRIMER ENCUENTRO

PROPONEN EMPRESARIOS DEBATE ENTRE CANDIDATOS

José Antonio Escobar Cuevas y Edmundo Jiménez Suso, señalaron que la finalidad es conocer sus propuestas de trabajo de los abanderados de los diferentes partidos a la alcaldía municipal



José Antonio Escobar Cuevas y Edmundo Jiménez Suso, en rueda de prensa.

"24 millones de pesos autorizados por el Instituto Electoral de Querétaro para las campañas no es nada para quien no tiene propuestas concretas, van a seguir pidiendo más y pasando la charola y gastarán mucho dinero, para que al final de cuentas sea una campaña de promoción de la persona y de la imagen"

JOSÉ ANTONIO ESCOBAR
SOCIEDAD EN MOVIMIENTO

Querétaro como montos de campaña no darán la intención del voto hasta que los candidatos presenten sus propuestas de trabajo "prácticamente de puerta en puerta y ahí es donde los organismos y agrupaciones pueden ayudar para la difusión y promover el voto razonado".

"24 millones de pesos autorizados por el Instituto Electoral de Querétaro para las campañas no es nada para quien no tiene propuestas concretas, van a seguir pidiendo más y pasando la charola y gastarán mucho dinero, para que al final de cuentas sea una campaña de promoción de la persona y de la imagen" sostuvo José Antonio Escobar.

FABIOLA LÓPEZ NÚÑEZ

Los distintos organismos empresariales de la entidad están organizando un debate entre los candidatos a la Presidencia Municipal de Querétaro, con la finalidad de conocer sus propuestas de trabajo y encaminarlos a que se enteren de las necesidades de la población.

Con esta estrategia buscan abatir el

abstencionismo fijándose la meta que el 70 por ciento de la población vote.

La fecha propuesta para este primer debate es el 25 de mayo y hasta el momento se han invitado a los candidatos de Convergencia, el Partido Revolucionario Institucional y el Partido Acción Nacional.

Los temas que se planteen en este encuentro será estructurado por las diver-

sas cámaras empresariales y la inquietud es que la población se empape de las propuestas de trabajo con la finalidad de mover a la participación electoral.

En conferencia de prensa donde estuvieron presentes José Antonio Escobar Cuevas y Edmundo Jiménez Suso, integrantes de Sociedad en Movimiento comentaron que los millones de pesos autorizados por el Instituto Electoral de

C/04-04-06/8

25 de mayo, debate G. Valle-D. Cabrera

También convoca Coparmex al convergente P. Hermosillo

POR GUADALUPE NAVARRO
Noticias

El próximo 25 de mayo, se llevará a cabo el primer debate entre los candidatos a la Presidencia Municipal de Querétaro: Manuel González Valle por el PAN; Dolores Cabrera por el PRI y José Pérez Hermosillo por Convergencia.

Hasta el momento, el Partido de la Revolución Democrática

(PRD) no ha confirmado su asistencia -y al parecer ni al candidato-, bromearon consejeros de Sociedad en Movimiento.

En conferencia de prensa, Edmundo Jiménez Suso y José Antonio Escobar, informaron que a pesar de que no se ha definido la hora ni el lugar "los candidatos ya aceptaron y mostraron disposición de participar en este encuentro".

El presidente de Coparmex

(Confederación Patronal de la República Mexicana), Edmundo Jiménez, calificó con 6.5 a los candidatos presidenciales en esta que es la 11ava. conferencia de prensa en el marco del Programa La Pregunta de la Semana.

"Los aprobamos pero de "panzazo", porque no terminan de explicar cómo van a aterrizar o cómo van a alcanzar las metas que proponen, por eso la intención de reforzar esta campaña, para que

más y más gente conozca sus propuestas y cómo piensan".

Lamentaron que el único candidato a la Presidencia de la República que se ha negado a contestar sus preguntas, el perredista Andrés Manuel López Obrador, sea irónicamente de quien más propuestas se conocen "todo mundo sabe que él "va a bajar" el precio de la luz, pero ¿cuándo ha dicho cómo?, y lo peor ¿cuándo alguien lo ha cuestionado?".

Advirtieron que los 24 millones de pesos aprobados para las campañas son suficientes "pero siempre y cuando se destinen a la promoción de las ideas, no de las personas", concluyeron.

N/04-04-06/11

Reúne Coparmex a aspirantes a la alcaldía capitalina

LAURA BANDA CAMPOS

Para el 25 de Mayo se programa un debate entre los candidatos a la presidencia municipal de Querétaro, anunció el Presidente de la Coparmex, Edmundo Jiménez Suso, al dar a conocer que ya se ha invitado a los abanderados del PRI, PAN y Convergencia.

Informó que por ahora se está trabajando en la estructuración de este debate organizado por los organismos empresariales locales y dentro de este proceso, los temas que serán planteados por quienes aspiran a gobernar en los próximos tres años el municipio.

Paralelo a este encuentro al que hasta ahora han sido invitados Dolores Cabrera Muñoz, Manuel González Valle y José Pérez Hermosillo, Jiménez Suso también informó sobre el lanzamiento de la Primera Pregunta a estos candidatos, la cual se pretende esté lista a partir del 5 de mayo.

Aunque a menos que hubiera una aprobación por parte del IEQ y de los candidatos podría empezar antes la Pregunta de la Semana, pero también aceptando que esta opción llevaría a romper las reglas del juego y "por allí no van las cosas".

"Dijo que hay interés por conocer las propuestas de los aspirantes a puestos de elección popular y en particular con este debate, ya que la presidencia municipal es el primer gobierno con el que el ciudadano tiene contacto.

Comentó que la propuesta de este encuentro es para el 25 de mayo y hasta ahora son tres los invitados, quienes han manifestado su disposición para participar y eso es bueno, dijo al enfatizar que se está trabajando en la estructuración de los temas por abordar.

En este mismo orden de ideas, dijo que estos debates son importantes pa-

ra conocer las propuestas de los candidatos, esto además remarco de traer a nivel local el programa de la pregunta semanal que a nivel nacional se viene aplicando con quienes aspiran a la Presidencia de la República, esquema del que aceptó que a 10 de las 20 preguntas por plantear la respuesta en términos generales ha sido pobre, ya que se dan promesas pero no se dicen los cómo se van a lograr, puntualizó.

No obstante señaló que ya se está trabajando para aterrizar aquí, están acciones con el único propósito de que la ciudadanía conozca la oferta política y sobre todo que el día de las elecciones emita un voto razonado.

Lo anterior al comentar que el reto que se tiene en el estado es alcanzar una votación en estas elecciones del 2006 del 70 por ciento, de aquí el interés porque la ciudadanía conozca las propuestas de los diferentes candidatos.

Respecto a otra de las opciones que viene impulsando Coparmex a través de Sociedad en Movimiento, se encuentra dijo, la Pregunta de la Semana con los candidatos a la presidencia municipal para lo cual se está preparando ya el propio programa.

"Quizá esto nos vaya a generar mayor interés, mayor inquietud y mayor provecho de trabajar hacia dentro de nuestro propio entorno. Tenemos muy claro en Coparmex que el primer contacto de los ciudadanos es con la autoridad municipal, es con la que realmente podemos tener la oportunidad de platicar, de acercarnos, de plantearle nuestros problemas, nuestras necesidades".

Dijo finalmente que en esto se está trabajando en estos días con la intención de que ésta se pueda tener lista con el arranque oficial de las campañas el 5 de mayo, próximo, o incluso no descartó que se pueda dar antes.

DO/ 04-04-06/1

Vigilarán aplicación de programas durante campañas políticas

La titular de Sedesol Ana Teresa Aranda Orozco señaló que no dejarán un sólo espacio abierto para evitar que se utilicen para violentar el derecho de los ciudadanos de elegir con libertad el 2 de julio

MÓNICA CURIEL

Este lunes, la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL), Ana Teresa Aranda Orozco, y el gobernador Francisco Garrido Patrón, entregaron 500 escrituras de la Comisión para la Regularización de la Tenencia de la Tierra, (Corett).

En dicho acto la titular de la SEDESOL, destacó que los tres niveles de gobierno, están obligados a conducirse con transparencia, por ello aseguró que la dependencia aplicará los mecanismos necesarios para evitar que los programas sean utilizados para promover el voto durante las campañas políticas.

"Estamos haciendo nuestra tarea, no estamos dejando un solo espacio abierto para los apoyos que estamos obligados a entregar como gobierno se utilicen para violentar el derecho de los ciudadanos de elegir con libertad el próximo 2 de julio ni en los co-

micios federales, ni en los comicios locales", señaló Aranda Orozco.

En este sentido puntualizó que este es un compromiso no sólo con la democracias sino también con la imparcialidad que se deben de aplicar en la aplicación de los recursos públicos.

Aranda Orozco, comentó que al concluir la administración de la SEDESOL, para el estado de habrá invertido mil 455 millones de pesos.

Por su parte el Gobernador Francisco Garrido Patrón informó que se han regularizado 57 mil lotes donde se han beneficiado a 288 mil personas, las escrituras entregadas correspondieron a los municipios de Querétaro, San Juan del Río, Corregidora, el Marqués, Pedro Escobedo, Tequisquiapan, Jalpan Cadereyta y Colón.

Minutos antes la Titular de la SEDESOL, Ana Teresa Aranda Orozco, inauguró el Centro de Desarrollo Comunitario San Pedrito Peñuelas, con una inversión de 700 mil pesos, entre la federación y el estado.

C/ 04-04-06

CalendARI
la agenda electoral

Faltan 89 días

Los candidatos panistas al Senado de la República, Guillermo Tamborrel y Arturo Nava Bolaños, se placearon ayer entre reporteros, vanagloriarse de los resultados que arrojó la encuestadora Mitofsky, sin embargo, pusieron cara de serios cuando prometieron campañas de respeto.

Luego de que IEQ aprobara los topes de gastos de los partidos políticos para los 18 Ayuntamientos y los 15 Distritos Electorales, las reacciones no se hicieron esperar. El PRI demandó al Instituto, vigilar y hacer cumplir esos montos.

Al menos 100 mil tatuajes con la palabra "Vota" y 10 mil estampas para automóviles repartirá y venderá Sociedad en Movimiento, en antros, universidades y negocios en busca de que voten al menos 125 mil queretanos, dio a conocer José Antonio Escobar, consejero de esta organización.

Quedó listo a primer propuesta sería de un debate entre candidatos locales. La COPARMEX, en voz de su titular Edmundo Jiménez Suso, convocó a los candidatos a

la presidencia municipal de Querétaro a un debate para el próximo 25 de mayo.

Siguen los llos en el PRD. Luis Máximo Reyes, dirigente municipal, señaló que González Loyola no quiere la Alianza PT, PRD porque afecta sus intereses. Ya es un hecho que estos partidos rompen la alianza en lo local.

DO/ 04-04-06/1

Insisten priistas que el PAN perdió la brújula

En el municipio de Corregidora hay una fractura importante, aseguró Héctor Sinecio, líder del grupo tricolor Democracia 2000

CORREGIDORA

EDUARDO REA

El Partido Acción Nacional en el municipio de Corregidora perdió la brújula y el rumbo, de ahí que militantes valiosos hayan tomado la determinación de salir de este organismo político, así lo refirió Héctor Sinecio, líder de la Organización Democracia 2000 afiliada al PRI.

"Considero que es parte del desgaste natural que ha tenido Acción Nacional en el municipio de Corregidora, donde las administraciones municipales no han sido lo suficientemente eficientes como requiere la ciudadanía, y este proceso de desgaste que se ve al interior simple y sencillamente se ve en la pérdida de identidad y de cuadros valiosos, en el municipio de Corregidora ha perdido la brújula y el rumbo".

Para Héctor Sinecio, esta crisis al interior del PAN se nota en que sus miembros estén abandonando esta opción política por diferentes alternativas, en las que le tratarán de vender al habitante de Corregidora, una visión política diferente a la que no pudieron desempeñar, por omisión o por falta de capacidad durante la administración municipal.

El líder de Democracia 2000, fue claro al señalar que este conflicto se debe aprovechar por parte del PRI en Corregidora, pero únicamente se logrará en la medida que sepan cumplir compromisos y hacer los acuerdos necesarios entre los diferentes actores políticos, "y un PRI unido garantiza el triunfo en Corregidora".

Héctor Sinecio reiteró que un PRI donde existan proyectos personales de los candidatos a presidente y a diputado local no garantizarían el triunfo, por lo que se hace necesario un proyecto en conjunto: "Sobre todo sumar con todos aquellas personas que en su momento manifestaron su intención por contender por la alcaldía de Corregidora".

Jesús Rodríguez se niega a opinar sobre los candidatos

Es fórmula al Senado decisión del nacional

El Líder del PRI en la entidad, señaló que su integración es una decisión del órgano superior de los priistas, y no del estatal, por lo que no quiso abundar en el tema

GUADALUPE ROJAS

El dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, se negó a opinar sobre la fórmula al Senado por Querétaro, integrada por José Calzada, dirigente de la CNOP en la entidad, en la primera posición y Blanca Pérez Buenrostro, líder de las mujeres priistas, en la segunda.

Aseguró que esa es una decisión del Órgano Nacional y no del estatal, por lo que no quiso abundar en el tema.

Por otro lado informó que el registro de la "Alianza Por México" hecha la semana pasada, ante el Instituto Elector Querétaro (IEQ), cumplió con los requisitos ante el IEQ, lo

que convierte a la maestra Dolores Cabrera en la candidata oficial a la alcaldía capitalina por parte de esta coalición.

En rueda de prensa el priista dijo que en este momento la mejor opción para la sociedad queretana es la ex-rectora de la UAQ, esto al ser cuestionado sobre el hecho cual

el voto de acuerdo a las propuestas que hagan cada uno de los candidatos y no por los recursos que se destinen a las campañas, sin embargo dijo que este último punto se debe de estar vigilante para que no rebase los topes.

Con dicho registro aprobado darán inicio a sus obligaciones como

"Yo considero de la maestra Dolores Cabrera es la mejor candidata que puedetener la sociedad de Querétaro, así la esta valorando"

JESÚS RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ
LÍDER DEL PRI ESTATAL



de los dos posibles candidatos del PRD le podría perjudicar, si Agustín Alcocer Alcocer o Julio Cesar Perez Salazar.

"Yo considero de la maestra Dolores Cabrera es la mejor candidata que puedetener la sociedad de Querétaro, así la esta valorando".

En este sentido Jesús Rodríguez señaló que los ciudadanos definirán

órgano legalmente registrado, tanto en los 15 municipios como en los 15 distritos en los que el PRI y el Partido Verde Ecologista de México, vamos en alianza puntualizó el dirigente estatal.

Con relación a la senaduría el priista aseguró que esa será una decisión del Órgano Nacional y no del estatal, por lo que no quiso abundar el tema.

C/04-04-06/2

Crisis del PRI afectan al Verde, reconocen

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

Los problemas que ha enfrentado el PRI si afectan al Partido Verde Ecologista de México, sin embargo la coalición tendrá que asumir algunos de los costos por las decisiones que se están tomando por los dirigentes de cada partido, aseveró ayer Israel Chávez Pozas, miembro del Órgano de Gobierno de la alianza por México.

En entrevista destacó que

estos problemas tienen que ser resueltos por cada partido y en cuanto a la designación de Silvia Hernández en la sexta posición, manifestó que el PVEM no intervino, que fue una decisión del PRI, que se contaba con un espacio en las listas, que el PRI tenía nueve y ellos definieron y designaron, por tanto el verde ecologista no tomó esa decisión y no conoce la forma en que el PRI la tomó, porque a la Alianza llegó la propuesta, que se analiza, se aprobó y se mandó a la siguiente etapa.

N/04-04-06/3

Hacen 'fuchi' 4 diputados a bancada priista

IPOR ANGELES OCAMPO

Cuatro de los nueve diputados priistas en el Congreso local 'desairan' el cargo que dejó Jaime García Alcocer, como coordinador de la bancada priista, pues no se quieren hacer cargo de ella. Dicen tener mucho trabajo al interior de sus comisiones y en sus respectivos distritos.

Hasta ayer los diputados priistas Miguel Calzada, Hugo Cabrera, Antonio Mejía y Ángel Rojas se descartaron como posibles coordinadores de la bancada priista, ya que dijeron tienen muchas ocupaciones, pues Hugo Cabrera y Ángel Rojas harán campaña para diputado federal, Antonio Mejía y Miguel Calzada dicen estar ocupados con su comisión y no está en sus planes políticos.

"Eso lo vamos a analizar en estos días, el grupo de los nueve compañeros vamos a determinar quién será el próximo coordinador", manifestó Calzada Mercado.

Antonio Mejía Lira, señaló que las responsabilidades del coordinador de bancada es estar coordinando a los integrantes del grupo, llegar a acuerdos en la Junta de Concertación Política, ser un puente de enlace con los demás poderes, pero es en razón de las 24 horas que requiere estar concentrado en la capital queretana.

Am/04-04-06/1

C/04-04-06/3M

"REPROBARLOS SERIA MUY AGRESIVO" DAN CALIFICACIONES BAJAS A CANDIDATOS

Entre 6.5 y 7 osciló la calificación que dio Sociedad en Movimiento, luego de hacer un balance de las 10 respuestas enviadas a los aspirantes presidenciales

FABIOLA LÓPEZ NÚÑEZ
Sociedad en Movimiento dio muy bajas calificaciones a la respuestas de los aspirantes a la Presidencia de la República esto al aplicarles una valoración que osciló en 6.5 a 7, esto luego de hacer un balance de las 10 respuestas enviadas por los aspirantes presidenciales a este organismo.

"Reprobarlos sería muy agresivo, no están dando las respuestas de los cómo vamos a resolver los problemas del país, están muy genéricas sus consideraciones y no llegamos al fondo, esto es un problema de los partidos políticos en la selección de los candidatos" comentó el Presidente del Centro Patronal de Querétaro, Edmundo Jiménez Suso, quien consideró grave la falta de contenido en

"Reprobarlos sería muy agresivo, no están dando las respuestas de los cómo vamos a resolver los problemas del país, están muy genéricas sus consideraciones y no llegamos al fondo, esto es un problema de los partidos políticos en la selección de los candidatos"

EDMUNDO JIMÉNEZ SUSO
PRESIDENTE DE COPARMEX



Edmundo Jiménez Suso presentó la pregunta número 11 de Sociedad en Movimiento.

los planteamientos de los aspirantes a Presidencia de la República".

"Las propuestas de los candidatos son pobres, no les preocupa tanto los contenidos sino las descalificaciones".

Sociedad en Movimiento llevó a cabo un balance de las cuatro últimas contestaciones hechas por los cuatro candidatos que han participado en los distintos bloques -Andrés Manuel López Obrador por el PRD no ha respondido a las misivas-. En relación al quinto cuestionario sobre cuáles son las prioridades de su

11a. pregunta

¿Cómo promoverá la participación ciudadana en la vida pública?

Gobierno, a qué se recompromete y cómo lo va a conseguir, encontraron que presentaron elementos redundantes y temas como combate a la inseguridad, búsqueda de equidad y justicia social, así como preocupación por la equidad, combatir la pobreza y lograr un mayor crecimiento económico.

"Podemos precisar que la seguridad, la competitividad son lo que más nos preocupa para lograr el desarrollo de México, así como la necesidad de lograr las reformas estructurales en México".

En cuanto a la pregunta seis ¿Cómo impulsará la competitividad en México y la generación de más empleo y de mayor calidad? Los candidatos realizaron una síntesis de los temas al vincularla al desarrollo, las reformas estructurales como factores básicos para hacerlo competitivo regionalmente, así como el capital humano e innovación tecnológica.

En cuanto al balance de la pre-

gunta siete relacionada a cómo se lograría que los municipios y estados puedan impulsar articulaciones productivas en sus territorios? Se volvió a hablar de la seguridad pública, la competitividad, la educación, el uso de la energía y el propio desarrollo regional.

En el cuestionario ocho donde se solicitó la propuesta para satisfacer la demanda con equidad y alcanzar una educación con calidad, todos los candidatos mostraron sensibilidad a mejorar el desarrollo pero no se precisó como obtener los recursos, coincidieron también en la importancia de aumentar el grado de escolaridad, así como ampliar las becas y vincular la educación con el mercado laboral.

En la respuesta a cómo resolverían el problema de insolvencia por pensiones de instituciones y empresas públicas? La coincidencia es que los cuatro reconocen esta problemática, otros ven como prioridades la reforma del IMSS e ISSTE, "de los cuatro nos parece que la respuesta de Felipe Calderón es las que más se acerca al sentir del empresarios y Roberto Madrazo dice que hay que descentralizar pero no precisa el tema".

"Todos nos dicen los qué pero no nos dicen los cómo y eso es gravísimo y aquí es donde vemos la falta de propuesta de los candidatos ya que este tema es mayor que el Producto Interno Bruto si no vamos a trabajar para unos cuantos mexicanos" puntualizó Edmundo Jiménez Suso.

C/ 04-04-06

Dará IFE resultado el 2 de julio si hay diferencia mayor a un punto

Notimex

Culiacán, Sin.- El consejero presidente del IFE, Luis Carlos Ugalde, reiteró que si la diferencia entre primero y segundo lugar de la elección presidencial es mayor a un punto porcentual la noche del 2 de julio se informará quién obtuvo el número mayor de votos.

Sostuvo sin embargo que si la elección presidencial es muy competitiva y la diferencia es menor a un punto porcentual "habrá que

esperar al miércoles 5 de julio para que el IFE informe de los resultados completos".

Al participar en la mesa plenaria "Políticos y políticas ¿qué hay de nuevo?", del foro "Espacio 2006 Televisa", expuso que en la democracia la política es el gran instrumento y representa la capacidad de dialogar para construir acuerdos.

El IFE, explicó, está listo para organizar la elección del 2 de julio, aunque es fundamental la partici-

pación de los jóvenes, pues la mayor parte del abstencionismo que se ha registrado en el país se localiza en los ciudadanos de 18 a 25 años.

"Faltan 90 días exactamente para el 2 de julio y uno de los grandes problemas que enfrenta México es que la mayor parte de los jóvenes no votan", ya que, por ejemplo, en 2003 sólo cuatro de cada 10 mexicanos sufragaron y 70 por ciento de quienes ejercieron el voto fueron jóvenes, precisó.

N/ 04-04-06/2

Promocionan el voto

... Y dejarán de entregar escrituras

Enrique Lepine Muñoz, director nacional de Corett señaló que ya no entregarán estos documentos en actos públicos para respetar el acuerdo de neutralidad que propuso el IFE

MÓNICA CÚRIEL

El director Nacional de la Comisión para la Regularización de la Tenencia de la Tierra, (Corett), Enrique Lepine Muñoz, informó que aproximadamente en un mes, la dependencia a su cargo dejará de entregar en eventos públicos, escrituras con la finalidad de respetar el acuerdo de neutralidad que propuso el Consejo General del Instituto Federal Electoral.

"Nosotros no hacemos actos de proselitismo nosotros hacemos entrega de escritura con cada gobernador con cada región parlamentaria, pero de todas maneras si los vamos a suspender yo creo que antes a un mes".

En este sentido mencionó que continuará la entrega de escrituras en las instalaciones de la Corett, pero de manera personalizada aunque reiteró que este tipo de entregas no son acciones de proselitismo además dijo que hasta el momento no se ha detectado que algún funcionario realice acciones de promoción al voto.

"No hemos tenido queja, ninguna demanda, ninguna denuncia y espero no tenerla en lo que falta poquito para la elección para el proceso electoral".

Coinciden los candidatos

Luego de lanzar la 11ava. Pregunta de la Semana "¿Cómo promoverá la participación ciudadana en la vida pública?, los consejeros de Sociedad en Movimiento anunciaron que nuevamente, los candidatos presidenciales coincidieron en su respuesta, ahora sobre cómo hacer viable a Pemex: con inversión privada.

En conferencia de prensa, Edmundo Jiménez Suso y José Antonio Escobar, lo informaron.

Noticias



A TRAVÉS de tatuajes temporales como se muestra en la foto, la Coparmex promoverá el voto ciudadano para el próximo 2 de julio. (Foto Manuel MEDINA).

LAURA BANDA CAMPOS

José Antonio Escobar, también dio a conocer que Sociedad en Movimiento como parte de las estrategias de promoción al voto, pero también que éste sea razonado, se pondrá en marcha la entrega de distribución de tatuajes con la leyenda "Vota" o calcomanías con la frase "Todos Somos Sociedad en Movimiento".

Aquí la intención, comentó junto con Edmundo Jiménez Suso, presidente de Coparmex, que se cuenta con 100 mil tatuajes y más de 10 mil calcomanías, todas con la intención, agregó, de llegar a la población y despertar el interés para participar en esta próxima elección del 2 de julio.

Dijo que con estas acciones que se busca, sobre todo, llegar a la población de 18 a 50 años,

que llegan a representar el 50 por ciento del padrón total y para lo cual comentó que se buscará llegar a los antros como escuelas o instituciones bancarias y demás espacios, donde recurren los jóvenes para que los empresarios de esos lugares compren estos productos para que a su vez las distribuyan entre la población que acude a esos lugares y de esta manera se fomente más el derecho y obligación que tienen para participar y elegir a los próximos gobernantes.

DO/ 04-04-06/8

Califican de oportunistas a 'chapulines'

IPORERICPACHECO

Miguel Sierra Zúñiga, diputado federal del PAN, calificó de oportunistas a los políticos que brincan de un partido a otro, únicamente por su interés personal. En los últimos días han sido al menos tres los integrantes de Acción Nacional, los que han renunciado a ese instituto.

El caso más destacado fue el de Ramón Lorencé Hernández, quien fue el presidente del Partido Acción Nacional cuando esa organización política llegó al poder en Querétaro, sin embargo, el panista expresó que salió de ese instituto porque está controlado desde el Gobierno.

De igual forma otros panistas como Alfredo Piña o José Luis Zepalúa, también abandonaron al PAN, para sumarse al Partido Convergencia, dirigido por los ex priistas Marco Antonio León Hernández y José Luis Aguilera.

"Hago un llamado a la sociedad para que sea muy cuidadosa de no entregar su voto a políticos o partidos cuyo interés no está en el bien común, sino en el mero afán de obtener lugares en el Congreso y los Ayuntamientos, y para eso se valen de cualquier oportunista", señaló.

Sierra Zúñiga consideró indispensable la presencia de políticos cuya integridad no esté sujeta a conveniencias, porque dijo que el oportunismo es uno de los puntos que más critica el electorado.

"Cómo esperan los políticos que los ciudadanos, sobre todo los nuevos electores, asistan en buen número a las urnas, si las boletas estarán llenas, en su mayoría de traidores ideológicos y oportunistas", dijo.

9/ 04-04-06/5

N/ 04-04-06/3

AM/ 04-04-06/8